
1 JAとりでは,大いに助かった。

2 町内は，歩きか自転車を利用するのでタクシーは使わないです。

3 本数を増やしてほしい。

4 佐々木町長さまご苦労様でした。

5 特になし。これからもよろしく。

6 とても便利で良くなった。

7

夏期は16：30より延長してほしい。布佐駅とか利根町だけでなく，もう少し範囲を広げてほ

しい。たまに美味しい食事をしたくても，足代が高くなり，行けない。

8

本数が少なく，運用時間が短い。土日を本数少なくても良いので運行していただくと大変あ

りがたい。近隣と比べて全てが負けているのが残念。布佐駅，取手駅への運行を希望。土日

を交代制で運用希望。龍ヶ崎市・取手市に負けたくない。せめてふれ愛タクシーだけでも！

9 できるだけ歩くようにしているので，現在は医院等の利用は徒歩で解決している。

10

龍ケ崎方面の乗降場所を増やしてほしい。（保健所，警察署，ヤオコー，銀行）福ちゃん号

は助かっているが，友人と話していると，福ちゃん号のことを知らない人が多い。

11 行きは時間に合わせるが，帰宅時は時間が合わず長い事待つことになる。

12
一番望むことは，時間の間隔を増やして頂きたいことです。30分くらいは出先で待ちます

が，１時間は待つ場所がなく，困ります。今後ともよろしくお願いいたします。

13 福祉バスは利用したことがないが，今度利用したいと思います。

14 布佐駅に行く時に利用したいです。

15
私にはふれ愛タクシーが合って，本当に助かります。これからも元気だったらよろしくお願

いいたします。

16 これから先もお願いしたいと思います。

17

現在はなんとか自転車を乗れるので，済生会病院行き，また，龍ケ崎市のカメラのキタムラ

以外は利用していません。往復1,000円で行けるのはとても感謝しています。ありがとうござ

います。

18

利根っ子公園に郵便ポストが新設され大変助かっている。ありがとうございます。（JA経由

にて）取手駅まで行ってほしいです。大利根バスは取手発で芸大行き→北方車庫行きはたく

さんあるのに，利根公園経由は本数が減っている。増やしてほしい。免許を返納したことを

後悔している。利根町はこの状態だと若い人は増えないと思う。車がなければ生活できな

い。ご近所にご迷惑をかけていて心苦しいです。

19 主に午前中ですが，冬・雨等，２０分くらい待つことがあるので改善してほしい。

20

土曜日も利用したい。

（福祉バスについて）利用されないところは無くして，利用者がある所の本数を増やしてほ

しい。無くした所はふれ愛タクシーを使えばよい。(大利根バスについて)取手駅からのバス

がPM10：30で終わってしまい不便を感じています。深夜増便など駅から町内までの交通対

策をお願いします。働く人が定住できるように。

21 日曜日も運行されるとよい。途中でも降りられる。

【問１７】ふれ愛タクシーについて，ご意見やご要望があればお書きください。
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22

昨年初めて利用したが，大変助かりました。私は済生会まで行きましたが，タクシー利用は

4,000円強。年金生活では大変なので良い手段です。今は，夫婦ともに車に乗っていますが，

だんだん乗れなくなると思いますので，利用する機会が多くなると思われます。そして，利

用の仕方を知らない人もいらっしゃると思います。

23

令和４年７月前の時間を続けてほしいです。JAとりで総合医療センターの乗入はとても便利

で良いと思います。これからお世話になることになるかもしれません。

24

利根町以外の親戚と友人は利用できないので自宅に連れてこられません。また，自宅から福

ちゃん号バス停まで１キロ以上あるので高齢で障害者はふれ愛タクシーが頼りです。町外の

方も私と一緒なら同乗できるようにしてください。

土日祝日も運行日を福ちゃん号と同様にしてください。（利根町は店が少ないので）

一人暮らし高齢で障害がある者にも外出できやすいようにお願いします。

障害者料金があると嬉しいです。

（福祉バスについて）土手中谷にバス停を作ってください。東文間小学校まで１キロ以上あ

ります。生涯学習センターまでも１．６キロ以上あり遠すぎます。早朝と夕方の便をもう少

し増やしてください。

25 土日もやってほしい。

26

町外の病院だけでなく，サプラやショッピングモールなどの行先を増やして欲しいです。町

民以外でも里帰りした家族などが利用できると助かります。（普段利用している人と同伴に

限りなど）

27 大変助かっています。

28 もっと本数を増やしてほしい。待ち時間が長すぎる。

29
運行スケジュールのうえで，待ち時間を少なくするのは無理だと思いますが。予約→到着

30

適時に対応いただき，今のところ何もありません。今後ともよろしくお願いします。独居老

人には大変助かっています。

31
土曜日の運行と布佐駅までの運行。

32

免許返納者（運転経歴証明書）を提出した人に対しては無料や半額の特典をつけてほしい。

近隣のホームセンターや大型店舗に行けるようなコースを考えてほしい。

（福祉バスについて）挨拶をしても無言で，乗るたびに気分が悪い。１回だけ挨拶をする運

転手さんに出会い，こうでなきゃと思った。やはり挨拶を交わして気持ちよく乗たい。

33

車の運転を夫婦でしないので，病院以外の買い物（町内で売っていないもの）洋服とか生活

に欲しいものが手に入りません。東京に住んでいる娘が２～３ケ月に１回来て買い物に出か

けています。龍ケ崎のイトーヨーカ堂までのふれ愛タクシーがあると少しは便利かと思いま

す。

34
有難い制度。待ち時間に対しては，なかなか来ないこともあれば，すぐ来てくれることもあ

る。

35

月１回の定期診察にタクシーを使っていた（免許証を返納してから）時は往復で4,000円か

かっていた。また，JAとりでに行く時は時間を指定され行きのみで帰りが予測できず，タク

シーを使わざるを得ない。（なるべくバスを使いたいが乗り換えがうまく行かない）片道

4,000円。郵便局や常陽銀行利根支店を利用したくても用事がすぐ済むので帰るために長時間

待つかタクシーを使うしかない。1.5時間に1本は待ち時間が長すぎる。せめて，1時間に1本

にしてほしい。少ない年金も減らされタクシーは使いたくないし，使えない。勝手を言って

申し訳ありません。今ではとても助かっています。
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36

土日の路線バスは本数が減る一方です。ふれ愛タクシーの運用で不便さを補っていただける

と有難いです。別件になりますが，JAとりでから帰りで利用できないことがありました。行

きの便がなかったとのこと。改善の余地はないでしょうか？

（福祉バスについて）利用したいと思いますが，転入者で地名の把握ができていません。停

留所が目立たたず，停留所名も書いてありません。路線図をいただきましたが，まだ，右回

り，左回り，不案内等でわかりずらい点が多いです。停留所に小さな椅子を置いていただけ

ると目立ちますし，ありがたいです。うまく利用できるようになると、利根町名物になるよ

うな気がします。

37 私の母が80代なので町内の便を増やしてもらいたい。

38

今後とも，優しく，分かりやすくお願いします。一番嬉しかったことは，今まで行くことの

なかった所を，目的地に行くまでドライブがてらに知ることが出来るし，利根町の端から端

まで見れることが大変良かったと思っています。オペレーターの方，運転される方，どうか

お体を大切になさってください。

（福祉バスについて）あまりに緻密でわかりにくい。1～2度利用すれば分かるかも。ついタ

クシーに頼る。

39
さくら整形外科，取手駅を新しく増やしてほしい。

（福祉バスについて）内容をよく知らない。

40

年に１度か２度くらいなので仕方ないと思いますが，役所に行く時なのでそんなに時間がか

からないので，帰りに困った。１時間から２時間近く待つことが多いので，歩いて帰ると利

根町羽根野に帰るので１時間半～２時間くらい歩いた。とても７８歳の女には大変でした。

41
運行時刻との兼ね合いが問題。運行場所について，取手駅・布佐駅に行くこと。取手駅はと

りで総合医療センター行が途中停留することはどうか？

42
以前の１時間間隔が良かった。

（福祉バスについて）バス停から遠いため使用できない。

43 意見要望特にありません。

44
具合の悪い時，タクシーばかりでは，金銭的にも大変ですが，行か帰りだけでも利用できれ

ば助かります。車を運転できなくなった時，上手に利用したいです。

45 できれば，土曜日も運行していただきたいです。

46 座席に敷いてあるシートが気になります。ないほうが私は好きです。

47

帰りもふれ愛タクシーを利用したいが，薬の時間が読めず利用できない。700メートル～800

メートルにカスミがあるので，運動＆散歩のつもりで買い物をするので通院以外は利用して

いない。最近はカード支払いが多いため，タクシー利用券を購入できればと思う。できれば1

～2割引きで購入できればベター。

48 藤代駅と布佐駅に乗り入れて欲しい。

49 今後とも活動して欲しい。

50
私はJAとりでを月に３回くらい利用しています。以前は，電車・バスを乗り継いでケガをし

たり大変でした。家から乗っていけるふれ愛タクシーは大変助かっております。

51

（福祉バスについて）サンドラック，ランドロームに初めて利用したとき，乗るときにサン

ドラック，ランドロームにお願いしますと言った。ブザーがあることを知らなかった。でも

ブザー押さないと停まらない。怖くて１度利用したけれど利用しない。福祉バスなの

に・・・。

52
現在は，仕事を持っているものの，家族もおり，大利根交通も近いので，さほど不便はあり

ません。ふれ愛タクシーが続けて運行されることを願っております。

53
以前のように１０時３０分の便があると嬉しいです。チケットがあると便利だと思います。

１００円玉がない時・・・

54 １０時台のふれ愛タクシーが欲しいです。
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55

有難いと思っています。ただ，迎えに来てくださるときに，役場から我が家は近いのに乗る

方が多いとかなり待つことになるので外で待つのが大変。（暑かったり寒かったり）遅くな

る時，待ち時間を教えてほしい。行き先に，松本皮膚科，秋本脳神経外科もお願いします。

最近眼鏡市場に行きました。タクシー台が8,000円以上でした。

56 もう少し増やしてほしい。

57 便が少なくなった。

58

免許を持っていましたが，一人暮らしなので，ケガをしたときに車の運転をすることが出来

ないので入院し，退院は娘に仕事を休んで迎えに来てもらいましたが，郵便局に行く時に福

祉バスを利用させてもらいました。そのあと，７/１６～１１/１７まで入退院を３回繰り返

しましたので，ふれ愛タクシーを利用しました。ケガのリハビリに行く時と退院の時も本当

に助かりました。娘のアルバイトを休ませたりしたのでふれ愛タクシーに来てもらえてあり

がとうございました。

59

（福祉バスについて）布川地区から向かう便が少ないし参加する時間に午前午後とも合わず

不便。ワイワイくらぶのため，第２，第４土曜もあるといいな。大利根交通のバス停がある

ので１日わくわく広場前の所をなくして旧文小前とかなったらいいな。

60
ふれ愛タクシーを待っている時間は，その時々によって異なる。長く感じることもある。

61 感謝です。本数が増えると嬉しいです。

62

（福祉バスについて）福ちゃん号はどこで乗るのか，どこに行くのかさっぱりわからないの

で，利用したくてもできない。

ふれ愛タクシーは運行時刻表があり，わかりやすいのでこれからも利用したいです。ふれ愛

タクシーに本当に助かっています。

63

ふれ愛タクシーは本当にありがたいです。窓口さん，運転手さんありがとうございます。

佐々木町長様へ。どうかふれ愛タクシー事務所の方々に誉めてやってください。町民喜んで

感謝しておりますので。

（福祉バスについて）バス停まで遠い。右回り左回りがよくわからない。道路を横切って乗

るのでしょうか。

64 9：30を9：00にしてほしい。9：30は遅いです。

65
（福祉バスについて）何年か前からバスのルートが変更になり，利用しにくくなった。ルー

トが分かりにくい。

66 できれば，以前の本数に戻していただきたいです。

67

夕方の便をお願いします。

（福祉バスについて）バス停の追加。立木地区に追加（新設）をお願いします。

68 これからもよろしくお願いいたします。

69

帰りのタクシーが１７時以降にあれば利用したい。行きにあちこち寄ると時間がかかり，乗

り継ぎに間に合わない時がある。

70 いつも優しい対応に感謝しています。

71 少しづつ利用できる場所が広がっていくことを望みます。

72
一人で出かけられるときは，電話ひとつで利用できるので助かっています。ありがとうござ

います。
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73

何よりも家まで来ていただけるのは，大変ありがたいと思っています。病院からの帰りの時

間が不規則なので，もちろんタクシーを利用しますがタクシーがない場合の不安は計り知れ

ません。私のわがままですが。

74

取手が増えて，車も増えたせいか，以前より待ち時間が短くなり大変喜んでいます。ドライ

バーさんにも少し余裕ができたのか，以前より融通が利いたように思います。ふれ愛は，利

根町にとって，なくてはならない交通機関だと思います。これからもよろしくお願いすると

同時に，よいアイディアも仕入れて素晴らしい交通機関であって欲しいと頼りにしていま

す。

75

布佐駅および，布佐方面の病院への便があれば助かります。（もり整形，えのもと眼科）

76

ペットと乗車できるようにしてほしい。（キャリーケースに入れれば）医者に連れていけれ

ばとても便利になる。

町内を走るのに600円は年金暮らしには，大きいので片道だけで利用。

（福祉バスについて）ただ県道だけを直線的に走るのではなく，団地内用にもっと細かく地

区を廻って欲しい。これは本当にお願いします。そうなれば，利用客も増えると思います。

東文間地区はほとんど走っていないので不便です。県道のバス乗り場まで行くのには大変で

す。雨，風が強い時は歩けませんので考えてください。カスミ前の　バス停など２回同じ場

所を通る時，重い荷物を持って待っているのに乗せてくれなくて，２回目に周って来た時の

み乗せてくれるのはおかしい。この時、私達はわからないので、しかりつけられたり、感じ

が悪い。公共交通機関なのに車内で演歌がかかっているのはおかしい。

77

利用料が安くありがたいです。ただ，帰りの場合予約３０分前と待ち合わせて４０分から５

０分かかる場合があり，冬の時期は待つのが大変。予約３０分前をもう少し短くしてもらえ

たらと思います。

78
（福祉バスについて）福ちゃん号の利用にまだ慣れない。親族の人に乗せてもらっている

が，もうすぐ免許の返納を考えているので福ちゃん号を利用したい。
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